

La famille et les amis,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Heidi ENZEN-OETIKER

enlevée à l'affection des siens, le samedi 28 février 2015,
dans sa 95^e année.

Dieu est amour
1 Jean ch. 4 v. 8.

Cérémonie d'A-Dieu à la salle de culte de l'Institution de Béthanie,
avenue de la Vallombreuse 34, à Lausanne, le jeudi 5 mars, à 15 heures.

Un chaleureux merci au personnel de l'Institution de Béthanie pour
son accueil, sa disponibilité et son accompagnement.

Domicile de la famille :

Fabienne Titinchi (sa nièce), avenue de l'Île-Heureuse 12, 1800 **Vevey**.